
 

 

 

 

 

 

Protokoll der Sportfachgruppentagung des AEROCLUB / NRW e.V. 
 am 13. November 2022 als online Veranstaltung 

  

Beginn: 10.15 Uhr         Ende: 11.50 Uhr 

Begrüßung und Regularien 

Der Vorsitzende der Modellflugkommission, Reinhard Streisel, begrüßte die anwesenden 
Modellflieger. 
Die Einladung erfolgte termingerecht. Es gab keine Ergänzung zur Tagesordnung. Das Protokoll der 
letzten Tagung war rechtzeitig zugegangen und es ergaben sich keine Einsprüche. 
Evelyn Höfs wurde zur Protokollführerin ernannt. 
 
Er begrüßte Sebastian Brandes vom DAeC. Dieser stellte anhand einer PowerPoint Präsentation die 
neue Verbandsbetriebsordnung (VBE) und die Standardisierten Regeln für den Modellflug vor und 
beantwortete die aufgetretenen Fragen. 

 

Bericht der Kommission 

Kommissionsarbeit: 

Reinhard Streisel berichtete, dass in 2022 aufgrund der noch bestehenden Corona Situation keine 
Veranstaltungen stattgefunden haben. Es hat an zwei Tagungen teilgenommen. Die Teilnahme an der 
Intermodellbau und das Modellflugjugendtreffen sind ebenfalls ausgefallen. Die 
Modellflugkommission traf sich im Jahr 2022 zu zwei Online Sitzung. 

Evelyn Höfs berichtete über die derzeitige Kassensituation. Reinhard Streisel bot daraufhin den 
Vereinen eine Unterstützung für die Jugend- und Vereinsarbeit zu. Anträge können an die 
Modellflugkommission gestellt werden. 

 

F1 

Der Bericht ist dem Protokoll beigefügt. 
 

F2 

Claudia Kehnen berichtete, dass 2022 keine Landesmeisterschaften stattgefunden haben.  

An 

alle Vereine mit Modellflug im 

AEROCLUB I NRW e.V. 
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F3 

Evelyn Höfs berichtete, dass auch in F3B E keine Landeswettbewerbe stattgefunden haben. 

Auch in den Klassen F5 und Raketen gab es keine Landeswettbewerbe zu verzeichnen. 

Martin Clemen berichtete, dass er von drei Vereinen Anfragen zu Modellfluggeländen hatte. 
 

Es gab keine Fragen und Einwände. 

 

Top 3 Entlastung 

Klaus Kosmalla dankte der Kommission für die geleistete Arbeit. Er bat die Mitglieder um Entlastung. 
Diese wurde einstimmig erteilt. 
 

Top 4 Wahl des 1. Vorsitzenden 

Reinhard Streisel bekundete, dass er sein Amt als 1. Vorsitzender mit sofortiger Wirkung niederlegen 
würde. Er schlug Peter Hubbertz als seinen Nachfolger vor. Dieser gab eine kurze Vorstellung zu seiner 
Person. Klaus Kosmalla führte durch die Wahl. Es wurde keine geheime Wahl beantragt. Die 
Abstimmung erfolgte per Handzeichen. Peter Hubbertz wurde einstimmig wiedergewählt. Er nahm die 
Wahl an und übernahm ab hier die Leitung der Versammlung. 
 
  
 
 Top 5 und 6 Qua vadis und Sonstiges 
 

Wir hoffen, dass wir im nächsten Jahr wieder zum normalen Flugbetrieb zurückkehren können. Für 
Angang Februar ist wieder eine F3 Tagung geplant um Wettbewerbstermine festzulegen. Der 
Eifelpokal ist schon für den 25.-27. August 2023 terminiert. 
Ferner wollen wir auch das Modellflugjugendtreffen wiederaufleben lassen. 
 
Peter Hubbertz und Evelyn Höfs bedankten sich bei allen Teilnehmern und wünschten Ihnen noch 
einen schönen Restsonntag 
 

gez. E. Höfs 
Protokollführerin 


